

# Spaß und Spiel im Landratspark

Verein „Menschen in Bewegung“ organisiert auch in den Ferien Angebote für Kinder

**BAD SEGGERBERG** – Im Bällebad spielen, einen Diabolo zum Rotieren bringen, Bänder schwingen oder balancieren: Etwa 30 Kinder und ihre Eltern oder Großeltern machten gestern mit beim „Sommerferienspektakel“ im Bad Seggerberger Landratspark. Seit sieben Jahren veranstaltet der Verein

„Menschen in Bewegung“ die Aktion. „In den Sommerferien sind die Schulsporthallen geschlossen, so dass wir unsere 13 Sportkurse für Kinder dort nicht geben können“, sagte die erste Vorsitzende Maud Zimmermann. Und weil die jungen Sportler nicht so lange Pause machen wollen, weicht der Verein in

den Landratspark aus. Hier können Kinder im Alter von einem Jahr bis zehn Jahren den gesamten August über jeden Dienstag und Mittwoch von 16 bis 18 Uhr spielen und sich bewegen. Außerdem werden Geschichten vorgelesen und kleine Bastelarbeiten angefer-

sd

Sommerferienspektakel im Landratspark: In Bällen zu baden, bringt Frederik, Jonathan, Benjé, Jonas und Marla (v.l.) richtig viel Spaß. Kinder können auch heute noch das Angebot des Vereins „Menschen in Bewegung“ nutzen.“

Foto: DOMMANN

